
 

 

 
Requerimento nº 093/2025 
  
 
Autor: Fabiana Evangelista Rodrigues 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       A Vereadora que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
Que seja enviado um ofício à empresa responsável pelo fornecimento de 
energia, iluminação pública, solicitando que sejam retiradas trepadeiras que 
estão crescendo e se espalhando pela fiação elétrica como também árvores 
encostadas aos fios na rua Dona Clóris Dias. 
 
 
Justificativa: 
 
É necessário a manutenção neste serviço pois as trepadeiras estão se 
enroscando pelos fios e árvores encostadas na fiação podendo ocasionar 
curto circuito entre outros riscos. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 20 de março de 2025. 
 
 
Vereadora Proponente                 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues 
          
 
 


